

Aufgrund der Corona-Schutzmaßnahmen war es den Kindern des Kindergartens in diesem Jahr nicht möglich, den Bewohnern einen Besuch abzustatten. Deshalb haben wir in den drei Gruppen jeweils ein kleines Lied aufgenommen und den Bewohnern zum Gruß das Video geschickt.

Auch wurden fleißig fünf Karten gebastelt, für jede Station eine.

Ein kleines Blümchen, das unsere Gemeinde besorgt hatte, soll den Bewohnern auch ein wenig Trost in diesen schweren Zeiten spenden.

Wir hoffen, dass wir unseren nächsten Besuch wieder persönlich vor Ort machen dürfen, denn das ist natürlich die schönste Art, sich zu begegnen...



